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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SES-

SÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO DA SÉTIMA LEGISLATU-

RA, REALIZADA ÀS DEZESSETE 

HORAS E TRINTA MINUTOS DO 

DIA DOZE DE AGOSTO DE DOIS 

MIL E DEZENOVE. PRESIDÊNCIA 

DO VEREADOR LUIZ CARLOS 

BARBIERI............................................... 

 
 

Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois 

mil e dezenove, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinariamente. 

Dando início aos trabalhos o Senhor Presidente convidou o Vereador Walter Leopoldi-

no para compor a Mesa, na ausência da Vereadora Larissa Mariellen de Paulo Poubel 

Gazolli. Dando prosseguimento, solicitou ao Secretário que verificasse a presença dos 

Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente abriu os 

trabalhos da Décima Segunda Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezenove e em 

seguida convidou o Vereador Adriano Tamanini, para ler um versículo da Bíblia. Em 

ato contínuo, o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Expediente...... 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

Requerimento de Urgência nº 015/2019, de autoria da Edilidade, do Projeto de Decreto 

Legislativo nº 002/2019, de autoria da Mesa Diretora da Câmara Municipal, em que 

“Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de São Domingos do Norte para o Exercí-

cio Financeiro de 2020”. “Aprovado por unanimidade”..................................................... 

Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2019, de autoria da Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, em que “Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de São Domingos do 

Norte para o Exercício Financeiro de 2020”. “Às Comissões Permanentes”..................... 

Indicação nº 034, de 07 de agosto de 2019, de autoria do Vereador Leonel Meneguite 

“Solicitando a instalação de filtros cloradores nos poços artesianos das Escolas Munici-

pais e dos PSF‟s do interior do Município”. “Encaminha-se”.............................................. 

Indicação nº 035, de 07 de agosto de 2019, de autoria do Vereador Walter Leopoldino 

“Solicitando que seja providenciado o calçamento da Rua Maria Cogo Rubim, no Bairro 

Octávio Bonaparte”. “Encaminha-se”................................................................................... 

OFÍCIO nº 077/2019 – GP, de 09 de julho de 2019, do Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal de São Domingos do Norte, Pedro Amarildo Dalmonte, encaminhando a rela-

ção dos servidores da Prefeitura, bem como exonerações e admissões, conforme clausula 

décima terceira do Termo de Ajustamento de Conduta. “Ciente”........................................ 

OFÍCIO nº 090/2019 – GP, de 12 de agosto de 2019, do Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal de São Domingos do Norte, Pedro Amarildo Dalmonte, encaminhando a rela-

ção dos servidores da Prefeitura, bem como exonerações e admissões, conforme clausula 

décima terceira do Termo de Ajustamento de Conduta. “Ciente”........................................ 
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Relatório da Unidade Seccional de Controle Interno deste Legislativo Municipal refe-

rente ao mês de junho do corrente ano para análise e posterior publicação, encaminhado 

pelo responsável pela Unidade Seccional de Controle Interno. “Ciente”........................... 

Convite do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Colatina, Marilândia, São Domingos 

do Norte e Governador Lindenberg, para participar da Festa da Agricultura Familiar, 

comemorando 50 anos de fundação do Sindicato e 40 anos da primeira Festa do Lavra-

dor, no dia 18 de agosto do corrente ano, na Comunidade Nova Brasília, Governador 

Lindenberg-ES. “Ciente”...................................................................................................... 

 

.............................................................TRIBUNA LIVRE................................................ 

Não houve inscritos............................................................................................................  

 

......................................................................ORADORES ................................................ 

WALTER LEOPOLDINO (PDT): Boa tarde a todos, cumprimento o Presidente da 

Casa, Luiz Carlos Barbieri, e em seu nome cumprimento todos os demais Vereadores, e 

todos os demais que se fazem presente. Primeiramente quero parabenizar o Departa-

mento de Esportes do Município de São Domingos do Norte juntamente com a Secretá-

ria Municipal de Educação, Senhora Leoneide Barbosa, pela realização dos jogos que 

estão acontecendo esta semana, hoje tivemos a abertura lá no Campestre e eu que sou 

adepto ao esporte estive presente na abertura juntamente com meus colegas Vereadores, 

Adriano e Cleber, e isso é muito importante para o Município, esporte é saúde enquanto 

as crianças estão jogando, as mesmas não estão no meio da rua praticando outras coisas 

que não são boas para a vida e para a saúde. Quero deixar registrado também o passa-

mento do ex Vice-Prefeito, Senhor Silvestre Scaramussa, cidadão de bem, amigo parti-

cular e pai de família exemplar, portanto, deixo aqui registrado o meu profundo senti-

mento pela perca do nosso amigo Silvestre Scaramussa e aos seus familiares que Deus 

os conforte. E sem mais para o momento, muito obrigado a todos e boa noite.................. 

 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa tarde a todos, em nome do 

Vereador Luiz Carlos Barbieri, Presidente desta Casa, cumprimento a todos colegas 

Vereadores, assistência presente, Eliezer, Erlon. Hoje na minha fala só quero comple-

mentar o que o Vereador Walter disse. Quero desejar boas vindas a todos nós, Vereado-

res, que estivemos em recesso, cumprimento também os funcionários desta Casa, Mas 

falar sobre os jogos escolares municipais né, Vereador Walter, este ano é o segundo ano 

que acontece os jogos escolares municipais, o ano passado foi muito proveitoso, as cri-

anças se empolgam, ficando extasiadas e este ano vamos passar por uma nova experiên-

cia começou no Campestre, onde o Vereador Walter disse, estava eu, o Vereador Walter 

e o Vereador Adriano, terça e quarta-feira será na EMEF Córrego Dumer, depois vamos 

vir para Escola Estadual e na sexta-feira para EMEF Braço do Sul e convido a todos de 

antemão para as finais que acontecerão no domingo dia dezoito, a partir das sete horas e 

trinta minutos, que possamos estar presentes. De antemão quero parabenizar o Prefeito 

que através da sua força de vontade e juntamente com toda sua equipe a Secretária Mu-
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nicipal de Educação, Leoneide, o Diretor de Esportes, Eder, Igor, Jeferson, a Maira, os 

meninos que fazem parte deste grupo de trabalho, quero parabeniza-los. E deixar aqui 

também um puxãozinho de orelha para o nosso Diretor de Esportes que sábado, sabe-

mos que temos a Festa do Padroeiro da Igreja Católica que acontece uma vez no ano, 

sábado tivemos a presença do Dom Décio, não estou menosprezando nenhuma outra 

religião, mas é um evento religioso que acontece uma vez por ano, e neste dia foi mar-

cado um jogo de Campeonato Municipal, onde para os Senhores terem ideia saí o time 

na frente e a procissão com os vinte e sete Santos Padroeiros atrás, ficou uma coisa mui-

to chata, eu, particularmente estava conversando com os colegas Vereadores, pois achei 

desnecessário, uma coisa que poderia acontecer no domingo para não tirar o brilho da 

festa do Padroeiro. Do mais, muito obrigado e boa noite a todos...................................... 

Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Li-

vre........................................................................................................................................ 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite aos colegas Vereadores, assistência 

presente. Quero dizer, Vereador Cleber, que também fiz esta reclamação pessoalmente 

ontem com o responsável pelo Departamento de Esportes ao encontra-lo no Estádio, 

sobre o ocorrido no sábado, pois acho um desrespeito muito grande, acredito que a par-

tida poderia ter sido realizada no domingo e ter tido este calendário diferenciado, pois 

essa Festa está no calendário de eventos do Município, então a Prefeitura deveria ter 

obrigação de dar esse respeito. No dia oito de agosto, no feriado, tivemos a presença do 

nosso Deputado licenciado e hoje Secretário do Estado de Agricultura Paulo Folleto, 

onde fizemos visita a duas pontes, das nove, acredito que é o único Município do Estado 

que ganhou os vigamentos em maior de quantidade fomos nós, nove pontes no total, 

isso é muito gratificante e antes de estarmos caminhando até a comunidade do Córrego 

Morobá, localidade da nossa Vereadora Larissa, onde visitamos aquela da entrada e 

aquela perto da quadra, também fizemos a entrega de um veículo, uma caminhonete 

4x4, de Emenda do meu Deputado Paulo Folleto para Secretaria Municipal de Assistên-

cia Social, veiculo este que será de grande importância, nosso Município está sendo 

muito bem agraciado com estes veículos que somam muito em época de chuvas, com as 

estradas ruins, ajuda muito a prestar os serviços não só para a Secretaria Municipal de 

Assistência Social, mas, também outras Secretarias que possam estar usando este veícu-

lo. Vereadora Larissa, também conseguimos o calçamento rural, ligando o asfalto até a 

nova ponte e saindo até a Igreja Adventista do Córrego Morobá, tivemos uma conversa 

antes e aproveitamos para fazermos este pedido pessoalmente, na verdade reiteramos o 

pedido, pois já tínhamos feito em ofício ano passado e também anos atrás que só fomos 

reiterando este pedido e tivemos a oportunidade de faze-lo pessoalmente e prontamente 

foi atendido, agora só temos que fazer um novo projeto da área e encaminhar, de imedi-

ato, acredito que este ano ainda dará para licitar ou até mesmo executar. (Apartearam 

sem microfone). Continuando o Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Sim, tinha um 

projeto ponto, mas não era da área toda, era só de uma parte que dava mil e quinhentos 

poucos metros, se fizermos uma análise, estava conversando com o Departamento de 

Projetos hoje, essa área deve aumentar em mais de mil metros de calçamento, então vai 

dar uma área com mais que o dobro de calçamento que já existia em um pré-projeto que 

não tinha esta deliberação. Conversei hoje, com o Kenny e pedi para incluir também ali, 

pois a estrada onde passa por debaixo do galpão, que vá até o final do mesmo, quinhen-
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tos ou seiscentos metros de calçamento de repente acho que conseguimos esta viabilida-

de de agraciar a comunidade, pois, é o anseio dela e será de grande serventia a todos. 

Quero dizer também que hoje é a nossa última Sessão com o nosso amigo, Vereador 

Walter Leopoldino, a licença da Vereadora Marcieli vence no dia dezenove de agosto, 

quero parabeniza-lo por estes dias que esteve aqui conosco, foi de grande valia, gostei 

muito da sua presença neste período, já foi Vereador em outros mandatos e isto acaba 

nos ensinando a cada dia mais e fazendo um aprendizado, se a licença fosse de pelo 

menos uns oito meses seria melhor né, Vereador, quatro meses é pouco tempo, mas cos-

tumo dizer que as Leis poderiam ser um pouco mais diferentes ao invés de ser quatro 

meses as mães poderiam ter pelo menos o primeiro ano pois o afeto para a criança, para 

o desenvolvimento seria muito mais viável, acho que pagamos tantos impostos e as 

Leis, as vezes vemos um presidiário que nunca contribuiu com a Previdência e sua fa-

mília tem um salário muito melhor que o salario mínimo que muitos trabalhares e pa-

gamos isto e o que é para ser, vamos dizer assim, para abraçar a causa, vamos assim 

dizer, o amor materno, ele é insubstituível, ele poderia ser muito mais flexibilizado e ser 

aumentado este período, não em uma ou duas vezes, pelo menos neste período de pelo 

menos doze meses para que a criança sinta-se bem abraçada neste período mais impor-

tante em sua vida. Do mais quero agradecer a presença de todos e boa noite.....................    

          

............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2019, de autoria da Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, em que “Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de São Domingos do 

Norte para o Exercício Financeiro de 2020 e dá outras providências”. „Aprovado por 

unanimidade‟....................................................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2019, de autoria da Mesa Diretora da 

Câmara Municipal, em que “Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de São Domin-

gos do Norte para o Exercício Financeiro de 2020 e dá outras providências”. „Aprovado 

por unanimidade‟................................................................................................................. 

Primeira discussão do Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2019, de autoria da Mesa 

Diretora da Câmara Municipal, em que “Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de 

São Domingos do Norte para o Exercício Financeiro de 2020 e dá outras providências”. 

„Aprovado por unanimidade‟...............................................................................................  

 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome 

de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Verea-

dores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos 

Barbieri, Sonia Maria Barbosa Trevizani e Walter Leopoldino. Lavrou-se a presente Ata 

que após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeira-Secretária. 
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São Domingos do Norte-ES,  

Em 12 de agosto de 2019. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 09 de setembro de 2019. 

 

 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI 

Presidente  

 

 

 

MARCIELI ALVES 

1ª Secretária 
 

 

 


